

Turismo



La presidenta de la Diputación, María Antonia Pérez León, en Ledenca, una de las localidades del recorrido.

Señales para el Camino del Cid

TURISMO. La Diputación de Guadalajara ha presupuestado para este año una partida de 160.000 euros para acometer la señalización vertical del eje principal del Camino del Cid a su paso por la provincia. En total, serán cerca de 300 señales seleccionadas entre las que establece el manual editado por el Consorcio Camino del Cid, y se colocarán en todos los municipios que forman parte del itinerario. **METRO**

Denuncia

EA teme por el tren Costa Brava

TRANSPORTE. Ecologistas en Acción de Guadalajara ha iniciado una campaña para denunciar la posible supresión del tren nocturno Estrella Costra Brava que une Madrid y Barcelona por la vía convencional, por el perjuicio que supondría para Guadalajara, ya que quedaría "sin una opción asequible". Según los datos ofrecidos por EA, el Estrella permite viajar por 39,70 euros frente a los 105 euros de la relación más barata del tren de alta velocidad. **EFE**

Operación policial



La Policía se incautó de cuatro radiales *patas de cabra*, mazas, alicates, cizallas y picos.

Cae una banda que robaba cobre

SUCESOS. La Policía Nacional ha desarticulado un grupo organizado especializado en el robo de cobre y ha detenido a 16 personas en la provincia de Albacete, la mayoría de nacionalidad rumana, según informó ayer el Ministerio del Interior. **EFE**

Una ciberaula para los más pequeños

Un nuevo espacio en el Hospital de Toledo ofrece a los menores acceso a las últimas tecnologías.



"Espacios como éste humanizan la asistencia sanitaria"

Roberto Sabrido, consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha

El Hospital Virgen de la Salud de Toledo cuenta desde ayer con una ciberaula dotada de las últimas tecnologías para que los más de 1.300 niños que ingresan en el centro puedan seguir con su formación a la vez que disfrutan de tiempo de ocio.

La Fundación La Caixa, a través de un convenio con la Consejería de Sanidad, aporta 124.407 euros para esta ciberaula.

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, asistió a la presentación de este espacio lúdico y de educación, que, según explicó, se suma a las aulas hospitalarias ya existentes en otros

centros de la región, como el Hospital General de Albacete o el Hospital Universitario de Guadalajara.

SABRIDO INDICÓ que esta ciberaula da "calidad y humaniza la asistencia sanitaria", y su objetivo es que el casi millar y medio de niños que ingresan en el hospital toledano tengan un lugar donde, junto a sus padres, puedan jugar, aprender y estudiar con las más modernas tecnologías.

El consejero explicó que se van a inaugurar más aulas en otros hospitales de Castilla-La Mancha, como

el de Ciudad Real y el de Paraplégicos, en Toledo.

Las ciberaulas cuentan con cuatro ordenadores y dos portátiles en una zona dedicada a la informática, así como con libros, prensa vídeos y DVD en la zona de lectura y audiovisuales.

También disponen de un espacio para juegos y cuentos para los niños más pequeños.

La Obra Social de La Caixa comenzó en 2002 a impulsar estos espacios socio-sanitarios para minimizar el impacto que produce en los niños enfermos la estancia en un hospital.

Actualmente hay 50 aulas de este tipo en diferentes centros del país que dan servicio a más de 137.000 enfermos.

UN ESTUDIO realizado por La Caixa entre los menores que acuden a estas instalaciones ha revelado que los niños que más uso hacen de estas tecnologías tienen edades comprendidas entre los siete y los 11 años.

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, destacó, por su parte, la evolución que han experimentado las aulas hospitalarias, que dan servicio a más de 2.150 alumnos, así como el programa *El aula en casa*, gracias al cual pueden ser atendidos educativamente los menores que siguen tratamiento en sus hogares. **EFE**



Sánchez Pingarrón (i) y Julio César García-Moya.

'El ladrillo' firma su adhesión al pacto

VIVIENDA. El presidente de la Federación Regional de Empresarios de la Construcción (Fereco), Bienvenido Rosa, pidió ayer a la Junta "el desarrollo amplio y eficaz de las medidas propuestas" en el Pacto por la Vivienda y que "pueda haber suelo disponible" para que sea posible cumplir los objetivos previstos.

Bienvenido Rosa hizo estas manifestaciones tras firmar en Albacete la adhesión de Fereco al Pacto por la Vivienda, acompañado del consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón.

Rosa explicó que Fereco firma el pacto porque confía en que sea eficaz y advirtió de que no tendría sentido sumarse a un acuerdo que no sea tal.

También rubricó su adhesión al pacto el presidente del Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha, Julio César García-Moya.

Sánchez Pingarrón a agradeció al Consejo su confianza porque contar con la opinión de los jóvenes sobre sus dificultades para acceder a la vivienda "será una garantía de eficacia" del plan. **METRO**

Retrasos en el pago de las ayudas

VIVIENDA. El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, reconoció que se están produciendo algunos retrasos "en el cobro final" de la Renta Básica de Emancipación (RBE), atribuibles a la tramitación final que hace el banco con el Ministerio de Vivienda.

En este sentido, explicó que el banco comunica al Ministerio que el joven ha pagado el alquiler y el Ministerio transfiere la cantidad de la renta básica "y esa comunicación es la que parece que falla por temas informáticos" que se solventarán próximamente. **EFE**



El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido (i), y el consejero de Educación, José Valverde (2i), atienden las explicaciones del responsable de la Fundación La Caixa sobre el funcionamiento de la nueva ciberaula del Hospital Virgen de la Salud de Toledo.

Albacete, Hellín y Talavera se cuidan

CONSUMO. Los municipios castellano-manchegos de Albacete, Hellín y Talavera de la Reina han sido galardonados por la Federación de Usuarios-Consumidores Independientes con seis banderas verdes, que reconocen la buena gestión medioambiental en diferentes áreas.

De estas seis banderas, tres corresponden a Albacete, que ha conseguido estos reconocimientos en tres de las cinco áreas de

gestión evaluadas: residuos, limpieza y jardinería; compromiso ambiental, y educación y participación ciudadana.

EN CUANTO a la ciudad toledana de Talavera de la Reina, ha sido premiada en las categorías de residuos, limpieza y jardinería y en consumo energético y contaminación, y la albaceteña de Hellín en las áreas de educación y participación ciudadana.

Energía y agua

Consumo energético y gestión del agua son las parcelas donde los galardones han sido más escasos (sólo vieron premiada su gestión en este área 30 y 37 localidades, respectivamente, entre las 79 galardonadas).

Castilla-La Mancha se sitúa así como la décima comunidad autónoma con más municipios premia-

dos, tras Andalucía, Galicia, País Vasco, Madrid, Valencia, Castilla y León, Canarias, Cataluña y Asturias.

ENTRE LAS CAPITALES de provincia que han sido premiadas destacan Santander, que consiguió banderas verdes en las cinco áreas de gestión evaluadas, seguida de Murcia, con cuatro banderas; Albacete, Gijón y San Sebastián, con tres; A Coruña, con dos, y Valencia con una. **EFE**